

# XPRESS

## Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis untuk Pemeliharaan Kamtibmas dan Mempererat Silaturahmi dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Jun 6, 2024 - 08:41



*Polsek Cisolok Polres Sukabumi Laksanakan Patroli Dialogis untuk Pemeliharaan Kamtibmas dan Mempererat Silaturahmi dengan Warga*

Polsek Cisolok melaksanakan kegiatan Patroli Dialogis. Patroli ini bertujuan untuk memelihara keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta mempererat tali silaturahmi dengan warga di wilayah hukum Polsek Cisolok.

Kegiatan patroli dipimpin oleh anggota piket Polsek Cisolok dan menyusuri rute dari Mako Polsek Cisolok ke Desa Cisolok hingga Desa Karangpapak serta menyusuri Jl. Cisolok, Cikahuripan, dan Cibangban di Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Selama patroli, petugas melaksanakan beberapa kegiatan utama, antara lain:

1. **Himbauan Kamtibmas:** Petugas memberikan himbauan kepada warga yang sedang beraktivitas untuk tetap waspada terhadap kejahatan C3 (curat, curas, curanmor), tawuran, dan geng motor. Warga diingatkan untuk selalu berhati-hati dan segera melaporkan kepada pihak berwajib jika menemukan hal-hal yang mencurigakan.
2. **Pembubaran Kerumunan Remaja:** Petugas membubarkan remaja yang sedang nongkrong secara bergerombol dan terlihat mencurigakan. Langkah ini diambil untuk mencegah potensi gangguan kamtibmas dan menjaga ketertiban umum.
3. **Penyambangan Tempat Rawan:** Patroli juga menyambangi tempat-tempat yang dianggap rawan di wilayah hukum Polsek Cisolok untuk memastikan tidak ada aktivitas yang dapat mengganggu kamtibmas.

Hasil dari kegiatan patroli dialogis ini adalah terciptanya rasa nyaman dan aman bagi warga masyarakat. Kehadiran polisi yang aktif memberikan himbauan dan menjaga keamanan membuat warga merasa lebih tenang dan percaya bahwa lingkungan mereka aman dari gangguan kamtibmas.

Kapolsek Cisolok menyatakan bahwa patroli dialogis ini adalah bagian dari komitmen Polri untuk selalu hadir di tengah masyarakat dan memberikan rasa aman. "Dengan patroli dialogis, kami berharap dapat menjalin hubungan yang lebih erat dengan masyarakat dan bersama-sama menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah kami," ujarnya.

Polsek Cisolok akan terus menggiatkan patroli dialogis dan berbagai kegiatan preventif lainnya untuk memastikan wilayah tetap aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warga.